

Heimdal Kultuväv, Schweden
öffentlicher Bau



Prüflabor und Inspektionsstelle Fassadenprüfung

Das Gebäude umfasst den größten Teil des Blocks Heimdal und befindet sich im Zentrum von Umeå, zwischen Storgatan und dem Fluss Ume. Våven wurde 2011–2014 im Rahmen des städtebaulichen Projekts City zwischen den Brücken gebaut. Auftraggeber ist die Gemeinde Umeå und die lokale Immobiliengesellschaft Balticgruppen über die Gemeinschafts-firma Våven in Umeå. Die Gesamtfläche beträgt 24.000 Quadratmeter, und die Gesamtkosten werden auf rund 700 Millionen geschätzt.

Folgende Prüfungen wurden durchgeführt:

- _ Luftdurchlässigkeit
- _ Schlagregendichtheit statisch
- _ Schlagregendichtheit dynamisch
- _ Windwiderstand

Auftraggeber: Gemeinde Umeå
Architektur: Snøhetta + White arkitektur, NO
Objektstandort: Umea, SE

